



Jubiläums-Website: Eine Reise durch unsere Kanzleihistorie

15. May 2024

Unsere Kanzlei wurde vor 50 Jahren von Prof. Dr. Klaus-Dieter Kapellmann in Mönchengladbach als Einzelanwalt gegründet. Dass wir inzwischen zu einer Sozietät mit gut 350 Mitarbeitenden, davon über 170 Anwältinnen und Anwälte, an sechs Standorten in Deutschland sowie einem in Brüssel gewachsen sind, ist eine Teamleistung, auf die wir stolz sind.

Anlässlich unseres 50-jährigen Jubiläums möchten wir Ihnen die Möglichkeit geben, zusammen mit uns auf eine Reise durch unsere Kanzleihistorie zu gehen. Interessante Rückblicke, große Meilensteine und exklusive Gespräche mit Zeitzeugen warten auf Sie.

[Zur Jubiläums-Website](#)